



花となれ 光となれ

いき ついし やくしん
為己 遂志 躍清

令和7年10月22日

第14号

一関市立藤沢中学校

頼むぞ、新リーダー！～生徒会役員選挙～

10月8日（水）、新しい学校のリーダーを決める生徒会役員選挙の立会演説会、投票が行われました。候補者の皆さんにはそれぞれ現在の学校の課題と、それに自分がどう取り組んでいくかについて、しっかりと述べてくれました。彼らのやる気と勇気に敬意を表したいと思います。

生徒会活動は、生徒たちが民主主義について学ぶ貴重な場です。生徒たちは、選挙や会議を通じて、社会における意思決定のプロセスを体験し、また、協力しながら問題を解決する力や、公正さと平等の意識を育む場もあります。これらの経験は、将来の社会生活においても大いに役立つスキルとなります。全校生徒が生徒会活動の意義を理解し、新たな伝統づくりへのスタートとなることを期待しています。

新生徒会役員の皆さん（敬称略）

生徒会長	佐藤 佑心（2B）	生活委員長	屋須 龍輝（2B）
副会長	佐川 叶斗（2A）	学習委員長	熊谷 快斗（2A）
	三浦 愛鈴（2A）	図書委員長	千葉 愛菜（2B）
執行委員	山口 美里（2A）	保健委員長	菊地 夢多（2A）
	小野寺結南（2B）	報道委員長	伊東 陽大（2A）
	熊谷 洋人（1B）	応援委員長	菊地 結斗（2A）
	熊谷 優真（1B）		



健闘！県新人大会

～ソフトボール部第3位！ソフトテニス部男子ベスト8！～

10月18～19日の2日間、岩手県中学校新人大会の前期日程が開催され、本校からはソフトテニス部（男）とソフトボール部（千厩中・大東中・東山中と合同）、及び熊谷洋人さんが所属するサッカーの千厩FCが出場しました。

風が強く肌寒い中、体調管理も難しい状況でしたが、ソフトボール部が3位、ソフトテニス部男子、千厩FCもベスト8という素晴らしい結果を収めた他、個人戦でも練習の成果を発揮して素晴らしいパフォーマンスを見てくれました。また保護者の皆様も多数応援に駆けつけ、熱い声援を送ってくださいました。ありがとうございました。

大会結果（敬称略）

種目	結果	種目	結果
ソフトテニス (男子)	団体戦 1回戦 対岩大附属中 2-0 勝利 2回戦 対崎山中 2-1 勝利 準々決勝 対久慈軟庭 1-2 惜敗 (ベスト8！)	ソフトボール	1回戦 対遠野中 10-0 勝利 準々決勝 対久慈中 21-0 勝利 準決勝 対矢沢中 3-9 惜敗 シード決定戦 対東和中 14-3 勝利 (第3位！)
	個人戦 伊藤鉄平・千葉煌玖 組 1回戦 対崎山中 4-2 勝利 2回戦 対大船渡中 3-4 惜敗 熊谷快斗・佐川叶斗 組 1回戦 対みたけクラブ 2-4 惜敗	サッカー (千厩FC)	1回戦 対 南城中 2-0 勝利 準々決勝 対 遠野中 2-2 PK 2-4 惜敗 (ベスト8！)

窓がピカピカになりました～PTA親子奉仕作業～

10月18日(土)、PTA 親子奉仕作業が行われ、多くの保護者の皆様にご参加頂きました

7時半からの約1時間で、普段生徒や教職員だけでは行き届かない窓ガラス拭きを行って頂きました。

親子で、あるいは同じ分担の他の生徒にもお声掛けを頂きながら作業を進め、風雨やクモの巣で汚れていた窓が大変きれいになりました。おかげさまで、週末に控えた文化祭ではきれいな校舎で保護者の皆様をお迎えすることができます。ありがとうございました。



地域と世界を繋ぐ～ベトナム国際交流会～

10月21日(火)一関市国際交流協会の日越交流事業の一環として、ベトナムの貿易大学(ハノイやホーチミンにキャンバスがあります)の学生さんが来校しました。本校に来られるのは昨年度に続き2度目です。

学生の皆さんには2校時の授業を見学した後、3校時は全校生徒との交流会を行いました。リーダーのチェットさんによる楽しいベトナム語講座(同じ「ma」でも音の上がり下がりで最大6種類の違った意味があるということです。)の他、学年ごとに分かれての質問コーナーなど、短い時間ですが楽しい交流の時間を過ごしました。

最後はお礼に校歌の合唱を披露しました。ベトナムの学校には「校歌」というものがないそうで、学生さんたちは驚くとともに、大変喜んでくれました。

彼らの多くは卒業後、商社や金融の分野で国際的に働くことを希望しており、中にはすでにドイツの会社に就職の決まっている方もいました。本校の生徒たちにも、単に国際交流というだけでなく、そんな彼らの夢を追う姿勢とエネルギーに刺激を受け、同じアジアに生きる若者として、将来に希望を持ってもらうきっかけになってくれればと思っています。



電話対応の変更について



先日のPTA親子奉仕作業でもお話ししました通り、一関市内の小・中学校では学校業務の円滑な運営のために勤務時間外の電話対応について時間を限らせて頂き、自動音声応答システムを導入することとなりました。導入時期など詳しくは機器の設置の後、文書にてお知らせいたしますが、概要は以下の通りです。

- 平日 18時～翌開校日 7時30分及び休日・祝日は電話応対をいたしません。
(自動音声システムが稼働します。)
- 命にかかるような事件・事故等があった場合には警察・消防などの機関より教育委員会を通じて本校管理職に連絡が入り、対応いたします。

ご不便をおかけすることとなりますので、ご理解とご協力のほど、よろしくお願ひいたします。